
   
 

 

 
   

 

   
     

   
 

 

  

 

 

   

   

   

   

   

  
 

 

 
   

   

   

   

  

   

  

  

  

  
   

    
 

 
  

  
 

 

 

 

Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus 

Anfrage 
„Klima- und Hitzeinselmaßnahmen“ in Rudolfsheim-Fünfhaus 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 
stellen bezüglich „Klima- und Hitzeinselmaßnahmen in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur 
Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2022 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn 
Bezirksvorsteher: 

• Welche Beträge wurden im laufenden Budget für die Errichtung von Cooling Spots und Cooling 
Points in unserem Bezirk eingeplant? 

• Welche Beträge wurden von Seiten der Stadt Wien für die Errichtung der von Cooling Spots und 
Cooling Points Verfügung gestellt? 

• Wie viele Cooling Spots und Cooling Points gab es im Sommer 2021 in unserem Bezirk? 

• An welchen Standorten waren diese aufgestellt? 

• Wie viele Liter Wasser wurden in der Zeit von den Cooling Spots und Cooling Points verbraucht? 

• Welche Wasserressourcen wurden dabei verwendet? 

• Handelte es sich dabei um Trinkwasser? 

• Wie oft wurden die Cooling Spots und Cooling Points gewartet und auf ein etwaiges Leck 
überprüft? 

• Die Stadt Wien hat zu Jahresbeginn das Projekt „Wiener Klimateams“ präsentiert, bei dem im 
ersten Jahr drei sogenannte „Pionierbezirke“ (konkret: Margareten, Simmering und Ottakring) 
teilnehmen dürfen. Wurde hier unser Bezirk ebenfalls angefragt? 

• Wenn ja: Wann erfolgte diese Anfrage? 

• Gab es seitens des Bezirks eine Bewerbung um eine Teilnahme an dem Projekt? 

• Wenn ja: Mit welcher Begründung wurde der Bezirk abgelehnt? 

• Wenn nein: Warum nicht? 

• Welche Kriterien wurden dem Bezirk vorgelegt, die es für eine Teilnahme zu erfüllen gilt? 

• Wird sich der Bezirk für nachfolgende Projektrunden bewerben? 

• Wenn ja: Ab wann starten die nachfolgenden Projektrunden? 

• Wenn nein: Warum nicht? 

• Im Rahmen der „Baum-Offensive“ der Stadt Wien sollen bis 2025 25.000 neue Stadtbäume 
gepflanzt werden. Wie viele davon sind für unserem Bezirk geplant? 

• Wie viele davon wurden bereits in unserem Bezirk gepflanzt? 

Begründung:  
Die Klimakrise betrifft alle Wiener:innen- und damit auch alle Bezirke. Umso mehr ist es für die 
Bürger:innen von Rudolfsheim-Fünfhaus relevant und interessant zu erfahren, welche Maßnahmen in 
Rudolfsheim-Fünfhaus getroffen werden, um gegen die zunehmende Hitze im Bezirk vorzugehen 
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